

リフォーム座談会

(どこから手をつけたらいいの?)

天気から政治まで何が何だかよくわからない時代に なっちゃった感じが強い 今日のごろ

いかがお過ごしですか?

リフォームも色々あって

どこをどう改修し直したらいいのかわからないか

多いかと思えます

そこで今回は

リフォームの優先順位を

各専門家の皆さんに聞いてみました

リフォーム座談会 出席者

水回り代表 風呂 太郎 60歳

外溝 代表 隣芝 青次 55歳

外装 代表 桃壁 棟子 ?歳

内装 代表 京紙 内江 45歳

司 会 曲坂国子さんです



桃壁 棟子



隣芝 青次



京紙 内江



風呂 太郎



曲坂 国子

(桃壁 棟子) 女史 推奨リフォーム

国実では、11・12月はサイディングによる外壁リフォームを重点工事として営業しております。

最強の塗膜が家を美しく彩る
リクシルATの (DANサイディング)
ガルバ鋼板 フッ素塗装サイディング
㎡材工 19,000円~
(足場 軒先回りの塗装含む)

家にまとう絹のしなやかさ
YKK AP (アルカベール)
アルミサイディング
(写真の材料で)
㎡材工 16,000円~

現在施工中の現場。玄関サッシ、窓サッシも合わせて改修。



サイディング 工事のコツ

サイディングと合わせて施工をお勧めする箇所があります。一番はサッシ交換です。サイディングの後の施工はとても大変です。逆にサイディングを張る前でしたらとても簡単です。外周リフォームのコツは、工事金額をバランス良く配分して全体に手をいれる事です。間違ってもサイディングに予算を掛けすぎて、他はどこも手を入れられない事の無いよう注意して下さい。

隣芝 青次

風呂 太郎

なんとしたってリフォーム最優先は水回りに尽きます。佐久と言ったら佐久鯉と同じ位の鉄板ルールです。その中でも最々優先はなかつたって風呂でしょうかね。

日本人の風呂好き遺伝子レベルですから、とにかくバリアフリーも含め、最近では命に関わる「ヒートショック」事故も数多く報告されています。ですから(風呂) ユニツトバス(このリフォームが最優先であると自身を持って、ついでにバスクリーンを持って断言致します。

桃壁 棟子

お二人さんい加減に目言ってるんでしょね? 何が何で最優先は、エクステリアですよ。草ぼうぼうで、ぬかみで隣の堺も無いような家には住んじやダメ! にかく防犯上良くない。

庭を整備することで、除雪が楽になり雑草もバツチリ退治できます。いいこと! ガーデン・エクステリアこそ、最優先。雑草士1級級の私の言うことに間違いはありません。

京紙 内江

ほんとと呆れちゃいます。特に棟子さん、何言ってるのかしら? どんなにかっこいい車に乗っても、乗るときのいも居る空間で、ある日フツフツと。

外回りなんて自分の寿命だけ保てばいいのよ!

曲坂 国子

皆さんそれぞれに熱い思いを語っていただきまして、呆れるほどの自分勝手な唯我独尊的な意見。どの場所を優先するかは人それぞれの価値観によるもの。セオリーなんてありません。国実はその価値観に寄り添えるよう、常に最新情報を検証しています。私的にはトータルにバランス良く、資金を配分する事が、とても肝心かと思えます。何かお困りごとありましたら、ご相談お待ちしております。